

## BAB IV

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan paparan dari hasil penelitian Pengertian latihan kerja dalam Peraturan Pemerintah Nomor 31 Tahun 2006 tentang Sistem Pelatihan Kerja Nasional yang dimaksud dengan pelatihan kerja adalah keseluruhan kegiatan untuk memberi, memperoleh, meningkatkan, serta mengembangkan kompetensi kerja, produktivitas disiplin sikap dan etos kerja pada tingkat keterampilan dan keahlian tertentu sesuai dengan jenjang dan kualifikasi jabatan atau pekerjaan. LPKA Tanjung Pati Klas IIB dari 35 orang anak binaan 10 orang diantaranya mengikuti pidana pelatihan kerja. Pelaksanaan pelatihan kerja yang dilaksanakan di LPKA Tanjung Pati Klas IIB berupa pembinaan kemandirian dengan mengadakan pelatihan keterampilan. Adapun pelatihan kerja yang dilakukan berupa pembinaan kemandirian seperti pembuatan mantel press, service handphone, pembinaan agama, pembinaan pertanian dan hidroponik meliputi budidaya tanaman jagung, pembinaan perikanan, jasmani, hiburan, dan mental. Pelaksanaan tersebut dilakukan dengan waktu 12 (dua belas) hari dalam 1 (satu) bulan selama 3 (tiga) jam dalam 1 (satu) hari dan mengenai biaya pelaksanaan pelatihan kerja ditanggung oleh Kementerian Hukum dan HAM .

2. Setelah beberapa banyak pelatihan yang diadakan yang menjadi faktor kendala pelaksanaan pidana pelatihan kerja terhadap anak yang berkonflik dengan hukum LPKA Tanjung Pati yaitu faktor latar belakang pendidikan anak tidak sama, faktor pembina atau instruktur, faktor motivasi, dan faktor kesehatan serta faktor penghambat untuk LPKA sendiri yaitu masih terbatasnya sarana dan fasilitas untuk menunjang pelatihan kerja seperti penggunaan komputer yang masih dipakai untuk bersama.

## **B. Saran**

1. Dengan banyaknya faktor kendala dalam pelaksanaan pelatihan kerja pihak LPKA Tanjung Pati Klas IIB sebaiknya memperbaiki sistem pendidikan anak binaan dengan mendatangkan seorang tenaga didik sehingga anak tetap mendapat pendidikan yang layak dan setara dengan anak yang lain serta berkerjasama dengan instansi-instansi dibidang pendidikan agar anak mendapatkan wawasan yang luas.
2. Kepada pemerintah pusat di harapkan dapat lebih meningkatkan sarana dan fasilitas yang berkaitan dengan pembinaan di LPKA Tanjung Pati Klas IIB dan juga menambah instansi untuk melakukan kerja sama.

